

Liestal, 6. November 2019

Sicherheitsdirektion
Generalsekretariat
Rathausstrasse 2
4410 Liestal

Versand per E-Mail an sid-sekretariat@bl.ch

Vernehmlassung zur Interkantonalen bzw. interbehördlichen Vereinbarung über den Datenaustausch zum Betrieb von Lage- und Analysesystemen im Bereich der seriellen Kriminalität

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin Schweizer
Sehr geehrte Damen und Herren

Für die Einladung zur Vernehmlassung vom 13. August 2019 zur oben erwähnten Landratsvorlage danken wir Ihnen. Gerne nehmen wir hiermit Stellung.

Die FDP.Die Liberalen Baselland befürwortet die Genehmigung der Interkantonalen bzw. interbehördlichen Vereinbarung über den Datenaustausch zum Betrieb von Lage- und Analysesystemen im Bereich der seriellen Kriminalität.

Bestimmte Formen der Serienkriminalität (wie zum Beispiel Einbruchsdiebstähle) kennzeichnen sich durch eine hohe Mobilität der Täterschaft weit über die Kantonsgrenzen hinaus. Eine wirkungsvolle Bekämpfung dieser Kriminalität erfordert eine lagegerechte Steuerung der polizeilichen Mittel. Für die polizeiliche Lageanalyse und -aufbereitung braucht es einen raschen elektronischen Informationsaustausch zwischen den Kantonen. Wir begrüssen, dass hierfür mit der genannten Vereinbarung zwischen den Kantonen des Polizeikonkordats Nordwestschweiz die rechtlichen Grundlagen geschaffen werden.

Mit freundlichen Grüssen

FDP.Die Liberalen Baselland



Saskia Schenker
Präsidentin



Andreas Dürr
Fraktionspräsident

Ersteller: Fachkommission Justiz und Sicherheit, Stefan Steinemann